



Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Bersama Masyarakat Gelar Kerja Bakti Bersihkan Lingkungan

M Ali Akbar - SULBAR.KAMPAI.CO.ID

Jul 7, 2024 - 12:49



Majene – Serka Yanas Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene memimpin kegiatan kerja bakti membersihkan lingkungan dari sampah-sampah. Kegiatan ini diikuti oleh masyarakat setempat dengan semangat gotong royong.

Sampah-sampah yang dibersihkan meliputi sampah organik maupun non organik yang tersebar di berbagai titik di Desa Sendana Kecamatan Sendana Kabupaten Majene. Minggu (07/07/2024).



Kegiatan ini dilaksanakan untuk menumbuhkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Serka Yanas mengatakan bahwa kebersihan lingkungan bukan hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga tanggung jawab bersama seluruh warga. "Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat lebih peduli dan berperan aktif dalam menjaga kebersihan di sekitar tempat tinggal mereka," ujar Serka Yanas.

Selain untuk meningkatkan kesadaran akan kebersihan, kegiatan ini juga bertujuan untuk mencegah penyebaran bibit penyakit. Sampah yang dibiarkan menumpuk dapat menjadi sarang berbagai jenis penyakit, terutama di musim hujan. "Dengan membersihkan lingkungan secara rutin, kita dapat meminimalisir risiko penyebaran penyakit yang disebabkan oleh bakteri dan virus dari sampah," tambahnya.

Partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini menunjukkan bahwa semangat gotong royong masih sangat kuat. Warga tampak antusias mengikuti arahan dari Serka Yanas dan saling bahu-membahu membersihkan sampah di sekitar rumah dan jalanan. Beberapa warga juga membawa peralatan kebersihan sendiri untuk membantu proses pembersihan.

Kegiatan kerja bakti ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain untuk turut serta menjaga kebersihan lingkungan. Serka Yanas berharap kegiatan serupa dapat rutin dilaksanakan agar lingkungan tetap bersih dan sehat. "Kita semua berharap dengan lingkungan yang bersih, kita bisa hidup lebih sehat dan nyaman," tutupnya.